

Kurzprotokoll über die Gemeinderatssitzung am 21.11. 2002

Bürgerhaus Vincenzenbronn

Für das Bürgerhaus Vincenzenbronn wird dem Gemeinderat die neue Planung des Architekten Eichler vorgelegt. Die Planung sieht vor, dass in die bestehende Scheune eine Garage, ein Lagerraum und eine Küche eingebaut wird. Im Norden soll an die Scheune ein Anbau errichtet werden, der im Erdgeschoß mit Toiletten ausgestattet wird und im Obergeschoß einen Versammlungsraum beherbergt. Weiterhin kann in diesen Anbau ein Buswartehäuschen integriert werden. Die Baukosten werden auf 178.000,00 € geschätzt. Dabei ist vorgesehen, dass durch eine Eigenleistung der Vincenzenbronner Vereine ca. 55.000,00 € eingespart werden können.

Weiterhin nimmt der Gemeinderat zur Kenntnis, dass der Ortsverein und die Feuerwehr Vincenzenbronn einen Betrag von 40.000,00 € als Investitionszuschuss leisten.

Wasserversorgung – Anschaffung eines Dienstfahrzeuges

Der Gemeinderat beschließt, dass vom Autohaus Stier, Markt Taschendorf, ein Ford Transit für die Wasserversorgung zu einem Kaufpreis von 15.586,98 € inkl. MwSt und Überführungskosten.

Neue Wasserverbrauchs- und Abwassergebühren

Der Gemeinderat beschließt, dass auf Basis der Jahresrechnungen 1999, 2000 und 2001 ab dem 01.01.2003 die Wasserverbrauchsgebühr 1,20 €/m³ (bisher 0,82 €/m³) zuzüglich 7 % MwSt und Abwassergebühr 2,36 €/m³ (bisher 3,11 €/m³) beträgt.

Mögliche Abwasserbeseitigung für den Ortsteil Wendsdorf

Wegen der Anfrage der Stadt Heilsbronn hat die Ingenieurgesellschaft Baier & Schwarzott, Cadolzburg, die möglichen Varianten für eine Abwasserbeseitigung für den Ortsteil Wendsdorf untersucht. Dabei wurde festgestellt, dass ein Anschluss von Wendsdorf mittels einer Druckleitung über Fernabrünst an die Kläranlage Großhabersdorf wesentlich kostengünstiger ist als ein Anschluss an die Kläranlage Bürglein. Der Gemeinderat stellte daher fest, dass ein Anschluss an die Kläranlage Bürglein nicht vorgenommen werden soll.

Ortsabrundungssatzung „Vogtsreichenbacher Straße“

Der Gemeinderat beschließt, dass für den Bereich der Vogtsreichenbacher Straße in Vincenzenbronn eine Ortsabrundungssatzung aufgestellt werden soll.

Bau von Überquerungshilfen in Unterschlaubach

Der Gemeinderat stellt fest, dass bei den Ortseinfahrten der Staatsstraße in Unterschlaubach mit dem Straßenbauamt überprüft werden soll, wie die Einfahrten verkehrssicher umgestaltet werden können.

Ansbacher Straße – Auftragsvergabe für die Treppenanlagen

Für die Treppenanlagen, die in der Ansbacher Straße auf gemeindlichen Grund stehen werden die Bauaufträge an die Fa. Schulz Strullendorf vergeben.

Neue Straßenausbaubeitragssatzung

Der Gemeinderat hat entsprechend dem Muster des Bayerischen Gemeindetages eine neue Straßenausbaubeitragssatzung beschlossen. Die Satzung sieht nun unterschiedliche Beitragssätze für die Fahrbahn und den sonstigen Straßenbestandteilen vor.